
Ata da 40ª Sessão Ordinária da Câmara 

Municipal de Tatuí, Estado de São Paulo, 

realizada em 06 de novembro de 2023. 

 

18ª Legislatura 

 

Aos seis dias do mês de outubro do ano de dois mil e vinte e Três, nesta cidade de Tatuí, 

município de mesmo nome, Estado de São Paulo, no Edifício da Câmara municipal de Tatuí, no 

Edifício Presidente Tancredo Neves, situado à Avenida Cônego João Clímaco, 226 – Tatuí/SP, às 

dezenove horas, realizou-se a Quadragésima Sessão Ordinária do 3º ano da 18ª legislatura, 

sob a Presidência do Vereador Eduardo Dade Sallum e secretariada pelo 1º Secretário Vereador 

Renan Cortez e 2º Secretário Vereador Fábio Antônio Villa Nova. [PRES. VER. EDUARDO DADE 

SALLUM]: Boa noite a todos e a todas. Vamos dar início à Sessão Ordinária do dia 06/11/2023. 

Que o senhor 1º secretário faça a verificação de presença dos senhores vereadores e das 

senhoras vereadoras para efeito de quórum e darmos início à presente Sessão Ordinária. [1º 

SEC. VER. RENAN CORTEZ]: Senhor presidente, há quórum suficiente para iniciarmos a presente 

sessão. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado senhor secretário. Leitura de um 

trecho bíblico. Com a palavra, vereador Marquinho de Abreu. [VER. ANTÔNIO MARCOS DE 

ABREU]: Boa noite, a todos. Salmo 25: 1-5. A ti, SENHOR, levanto a minha alma. Deus meu, em 

ti confio, não me deixes confundido, nem que os meus inimigos triunfem sobre mim. Na 

verdade, não serão confundidos os que esperam em ti; confundidos serão os que transgridem 

sem causa. Faze-me saber os teus caminhos, Senhor; ensina-me as tuas veredas. Guia-me na tua 

verdade, e ensina-me, pois tu és o Deus da minha salvação; por ti estou esperando todo o dia. 

[PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado vereador Marquinho. Sob a proteção de Deus, 

iniciamos nossos trabalhos. Reverência ao Hino a Tatuí. ((Execução do Hino a Tatuí)). Que o 

senhor Secretário proceda à leitura do Expediente. E as Indicações, como de praxe, serão 

encaminhadas ao senhor prefeito, sendo as de nº 915 a 921/2023; e que o senhor secretário 

proceda à leitura dos Requerimentos e Moções dessa sessão. [1º SEC. VER. RENAN CORTEZ]: 

*Ofício nº 160/2023 – PREFEITURA MUNICIPAL – Respostas dos Requerimentos nº 2630, 3002, 

3021, 3091, 3121, 3205, 3210, 3212, 3219, 3220, 3234, 3243, 3304, 3319/2023; *Ofício nº 

161/2023 – PREFEITURA MUNICIPAL – Respostas dos Requerimentos nº 3349, 3350, 3352 a 

3362, 3365, 3367 a 3372, 3374 a 3376, 3378 a 3381, 3383, 3385, 3386, 3389, 3392, 3393, 3395, 

3396, 3398, 3399, 3401, 3403, 3405, 3406, 3408 a 3411, 3413, 3414, 3416, 3417, 3418 a 

3420/2013 e ciência das Indicações nº 855 e 866/2023; *Ofício nº 1076/2023. - TSE-SP - Cópia 

da decisão da Primeira Câmara, do dia 20 de junho de 2023, recomendações consignadas do 

relator e adote as providências cabíveis. REQUERIMENTOS Nº s 3604, 3616 a 3619, 3628, 3629, 

3631, 3632 e 3689 a 3754/2023. 3604/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a 

possibilidade de trocar as lâmpadas convencionais, por lâmpadas de LED da Rua Antônio Del 

Fiol. Autoria: RENAN CORTEZ; 3616/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade 

realizar a capinação e limpeza dos 02 parquinhos da Rua 1, no Bairro Vida Nova. Autoria: RENAN 

CORTEZ; 3617/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de aumentar o 

efetivo das varredeiras no Jardim Santa Rita de Cássia. Autoria: RENAN CORTEZ; 3618/2023 - 

Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar uma operação tapa buracos na 

Rua Antônio Del Fiol. Autoria: RENAN CORTEZ; 3619/2023 – Requer do Prefeito que informe 

sobre a possibilidade de realizar a manutenção da iluminação pública na esquina da Rua 

Humaitá com a Tamandaré. Autoria: RENAN CORTEZ; 3628/2023 – Requer do Prefeito que 
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informe por que funcionários da Prefeitura, trocaram apenas algumas das lâmpadas queimadas 

e não todas as lâmpadas queimadas do Bairro Europark. Autoria: MARCIO DO SANTA RITA; 

3629/2023 - Requer do Prefeito que informe qual a previsão para passar a máquina patrol e 

colocar cascalho na Rua Rui Fernando Ceciliato, no Jd Gramado. Autoria: MARCIO DO SANTA 

RITA; 3631/2023 – Requer do Prefeito que informe, retirando o Req. nº 2487/23, para quando 

está prevista uma operação tapa buracos no Jardim Santa Rita de Cássia. Autoria: MARCIO DO 

SANTA RITA; 3632/2023 – Requer do Prefeito que informe se é de seu conhecimento que a 

estrutura de uma banca de jornais, foi retirada de frente ao “Supermercado Miltinho” e colocada 

em um espaço público, na Rua Teófilo Andrade Gama. Autoria: MARCIO DO SANTA RITA; 

3689/2023 – Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar a limpeza e capina 

na Rua Benedito Joaquim da Silva. Autoria: PEPINHO; 3690/2023 – Requer do Prefeito que 

informe sobre a possibilidade de realizar a limpeza e capina na Rua Professor Brasil Santos. 

Autoria: PEPINHO; 3691/2023 – PREJUDICADO. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: 

Secretário, eu só comunico a retirada do meu Requerimento nº 3735, porque ele foi repetido. 

Já tinha um protocolo desse Requerimento. [1º SEC. VER. RENAN CORTEZ]: 3692/2023 – Requer 

do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar a manutenção, limpeza, capina dentro 

e ao redor da Clínica Escola, no Jd. Tóquio Autoria: PEPINHO; 3693/2023 – Requer do Prefeito 

que informe sobre a possibilidade de realizar a capinação e limpeza da Rua Otávio de Azevedo. 

Autoria: PEPINHO; 3694/2023 – Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de 

construir uma praça defronte ao Condomínio Esplanada. Autoria: PEPINHO; 3695/2023 – Requer 

do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar uma operação tapa buracos na Rua 

Brasilio de Camargo Barros. Autoria: PEPINHO; 3696/2023 – Requer do Prefeito que informe 

sobre a possibilidade de realizar uma operação tapa buracos na Rua Eugênio de Camargo Barros, 

na Vila Santa Adélia. Autoria: PEPINHO; 3697/2023 – Requer do Prefeito que informe sobre a 

possibilidade de trocar as lâmpadas queimadas da Rua Otávio de Azevedo. Autoria: PEPINHO; 

3698/2023 – Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade realizar a limpeza pública da 

Rua Prof.ª Maria de Lourdes A. Sinisgalli, no Jardim Wanderley. Autoria: RENAN CORTEZ. [PRES. 

VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Gostaria de comunicar o plenário, que o Requerimento de 

autoria do vereador Márcio, nº 3631, o resumo dele na pauta está equivocado. ((Leitura na 

Integra)). Senhor secretário, continue à leitura da pauta de hoje. [1º SEC. VER. RENAN CORTEZ]: 

3699/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar uma operação 

tapa buracos na Rua Prof. Castrinaldo de Camargo, no Bairro CDHU. Autoria: RENAN CORTEZ; 

3700/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de notificar o proprietário do 

terreno localizado na Av. Jaqueline Poles, para realizar a capinação e limpeza do mesmo. 

Autoria: RENAN CORTEZ; 3701/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de 

notificar o proprietário do terreno localizado na Rua Antônio Benavides Dias, para realizar a 

capinação e limpeza do mesmo. Autoria: RENAN CORTEZ; 3702/2023 – Requer do Prefeito que 

informe sobre a possibilidade de instalar um ponto de ônibus com abrigo na Estrada Vicinal 

Olívio Teixeira, ao lado da Mercearia do Povo, cruzando com a Estrada Tatuí/Iperó no Bairro 

Guaxingu. Autoria: VALDIR DE PROENÇA; 3703/2023 - Requer do Prefeito que informe se a atual 

administração tem pago, através da Santa Casa, hora extra aos seus funcionários? Se sim, 

quantos funcionários receberam hora extra neste ano? Especificar os valores pagos desde 

janeiro de 2023 até a presente data. Autoria: FÁBIO VILLA NOVA; 3704/2023 – PREJUDICADO; 

3705/2023 – Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de trocar as lâmpadas 

convencionais, por lâmpadas de LED, da Rua Antônio Bueno. Autoria: PEPINHO; 3706/2023 – 

Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de trocar as lâmpadas queimadas, por 

lâmpadas de LED da Rua Tomaz Guedes P. de Melo. Autoria: PEPINHO; 3707/2023 – Requer do 

Prefeito que informe sobre a possibilidade de trocar as lâmpadas queimadas, por lâmpadas de 
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LED da Rua Otávio de Azevedo. Autoria: PEPINHO; 3708/2023 – Requer do Prefeito que informe 

se é possível tapar os buracos da Rua Luiza Battistuci Casarini, no Bairro San Marino. Autoria: 

FÁBIO VILLA NOVA; 3709/2023 - Requer do Prefeito que informe se está nos planos da atual 

administração a reforma do parquinho da Avenida das Mangueiras. Autoria: FÁBIO VILLA NOVA; 

3710/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar uma operação de 

zeladoria no Bairro Americana. Autoria: FÁBIO VILLA NOVA; 3711/2023 – Requer do Prefeito que 

informe sobre a possibilidade de realizar uma operação tapa buracos na Rua José Aguiar Rost, 

no Jardim Wanderley. Autoria: MAURICIO COUTO; 3712/2023 - Requerem do Prefeito, com base 

na resposta ao requerimento 2832/23, referente ao alvará do Corpo de Bombeiros da Empresa 

Brasil Laudos, que envie cópia do protocolo emitido pelo Corpo de Bombeiros, referente a 

solicitação do alvará do mesmo e a cópia do projeto enviado ao Corpo de Bombeiros, contendo 

dados do engenheiro responsável. Autoria: CINTIA YAMAMOTO, JOÃO EDER ALVES MIGUEL, 

MARCIO DO SANTA RITA, MAURICIO COUTO, PEPINHO; 3713/2023 - Requerem do Prefeito que 

informe se procede a informação de que quatro veículos da Secretaria da Saúde foram 

bloqueados pelo sistema por falta de pagamento da respectiva empresa. Se a resposta acima 

for afirmativa, como solucionarão esse problema para que não prejudique a população nas 

viagens de agendamentos de consultas, exames e tratamentos médicos. Autoria: CINTIA 

YAMAMOTO, JOÃO EDER ALVES MIGUEL, MARCIO DO SANTA RITA, MAURICIO COUTO, 

PEPINHO; 3714/2023 - Requerem do Prefeito que informe, com base na resposta ao 

requerimento 2829/23, quais remédios estão em falta na rede municipal de saúde. Autoria: 

CINTIA YAMAMOTO, JOÃO EDER ALVES MIGUEL, MARCIO DO SANTA RITA, MAURICIO COUTO, 

PEPINHO; 3715/2023 - Requerem do Prefeito que informe, com base na resposta ao 

requerimento 2829/23, se a Prefeitura Municipal está comprando integralmente os remédios 

de acordo com as demandas solicitadas pelo almoxarifado da saúde. Autoria: CINTIA 

YAMAMOTO, JOÃO EDER ALVES MIGUEL, MARCIO DO SANTA RITA, MAURICIO COUTO, 

PEPINHO; 3716/2023 - Requerem do Prefeito que informe, com base na resposta ao 

requerimento 2829/23, se o pagamento dos fornecedores de remédios da rede municipal está 

em dia. Autoria: CINTIA YAMAMOTO, JOÃO EDER ALVES MIGUEL, MARCIO DO SANTA RITA, 

MAURICIO COUTO, PEPINHO; 3717/2023 - Requerem do Prefeito que informe, com base na 

resposta ao requerimento 2831/23, qual foi o investimento para a realização da obra de 

adequação necessária para a prestação de serviços de imagens, se houve aumento do 

patrimônio da entidade privada e se houve contrato para elaboração da obra nesse prédio, 

enviando cópia do contrato e do projeto de reforma do antigo PS. Autoria: CINTIA YAMAMOTO, 

JOÃO EDER ALVES MIGUEL, MARCIO DO SANTA RITA, MAURICIO COUTO, PEPINHO; 3718/2023 

- Requerem do Prefeito que informe, com base na resposta ao requerimento 2300/23, por qual 

motivo o ultrassom não é ofertado 24 horas por dia para os pacientes internados na clínica 

médica ou ala cirúrgica. Autoria: CINTIA YAMAMOTO, JOÃO EDER ALVES MIGUEL, MARCIO DO 

SANTA RITA, MAURICIO COUTO, PEPINHO; 3719/2023 – Requer do Prefeito que informe sobre 

a possibilidade de realizar reparos na rampa de acesso para cadeirantes localizada na esquina 

da Rua Maneco Pereira com a Rua Cônego Demétrio. Autoria: MAURICIO COUTO; 3720/2023 – 

Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de pintar uma faixa de pedestres na Rua 

Benedito Faustino da Rosa, em frente à Drogaria Planalto. Autoria: MAURICIO COUTO; 

3721/2023 – Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de pintar a sinalização de 

solo “PARE” na esquina da Rua Cônego Demétrio com a 13 de Fevereiro. Autoria: MAURICIO 

COUTO; 3722/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de criar 01 vaga para 

idosos e outra para pessoas com deficiência, na Rua Benedito Faustino da Rosa, em frente à 

Drogaria Planalto Farma. Autoria: MAURICIO COUTO; 3723/2023 – Requer do Prefeito que 

informe, reiterando o Requerimento nº 2809/23, quais clínicas foram consultadas para 
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comprovar com documentos a “falta de interesse” das clínicas em realizar o exame de 

colonoscopia. Autoria: MARCIO DO SANTA RITA; 3724/2023 – Requer do Prefeito que informe 

sobre a possibilidade de trocar as lâmpadas queimadas da Rua Carlos Alberto Pierotti, no Jardim 

São Luís. Autoria: MARCIO DO SANTA RITA; 3725/2023 – Requer do Prefeito que informe, 

reiterando o Requerimento nº 3213/23, se ainda não há “previsão técnica” para a instalação de 

lombadas ou redutores de velocidade na Rua Branca Laura de Oliveira Prestes, no Bairro Vida 

Nova Tatuí. Autoria: MARCIO DO SANTA RITA; 3726/2023 – Requer do Prefeito que informe 

sobre a possibilidade de realizar a capinação e limpeza das calçadas da Rua Antônio Benavides 

Dias. Autoria: MARCIO DO SANTA RITA; 3727/2023 – Requer do Prefeito que informe qual foi o 

critério utilizado para a entrega de mudas do viveiro da Prefeitura, na Rua Irraio da Silva, no dia 

18/10/23, às 10h50. Autoria: MARCIO DO SANTA RITA; 3728/2023 – Requer do Prefeito que 

informe, reiterando o Requerimento nº 3281/23, qual a empresa responsável pelo 

monitoramento nas repartições públicas, houve licitação para a escolha da empresa, quais as 

empresas participantes da licitação e qual foi a empresa contemplada. Autoria: MARCIO DO 

SANTA RITA; 3729/2023 – Requer do Prefeito que informe, reiterando o Req. nº 3291/23, por 

qual motivo ainda não foi feita a cobertura no ponto de táxi na Praça da Matriz. Autoria: MARCIO 

DO SANTA RITA; 3730/2023 - Requerem do Prefeito que informe se procede a informação de 

que o serviço de vigilância patrimonial nas unidades de ensino não está sendo realizado de 

forma integral, em virtude de atrasos nos pagamentos à empresa responsável. Autoria: JOÃO 

EDER ALVES MIGUEL, CINTIA YAMAMOTO, MARCIO DO SANTA RITA, MAURICIO COUTO; 

3731/2023 - Requer do Prefeito que informe se foram realizados estudos para colocação de 

lajotas na continuidade da Rua Adolfo Assunção, no B. Americana. Autoria: JOÃO EDER ALVES 

MIGUEL; 3732/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de substituir a 

luminária queimada da Rua Adolfo Assunção, na Vila Americana. Autoria: JOÃO EDER ALVES 

MIGUEL; 3733/2023 - Requer do Prefeito que informe por qual razão deixou de fornecer a 

fórmula Nutro Premiun Soy. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 3734/2023 - Requerem da 

Assembleia Legislativa do Estado de SP que informe sobre a possibilidade de interceder junto ao 

Governo do Estado para impedir o fechamento do alojamento do Conservatório de Tatuí e que 

informe qual é o valor mensal para manutenção do alojamento no ano de 2023, qual é o valor 

mensal previsto após o início da concessão do auxílio moradia, quantos alunos serão atendidos, 

de que forma os alunos diaristas serão contemplados com o auxílio após o fechamento do 

alojamento, qual é o interesse público que será atendido após o esvaziamento do local, se o 

terreno está incorporado no patrimônio do Estado e se haverá alienação do terreno. Autoria: 

EDUARDO SALLUM, CINTIA YAMAMOTO, JOÃO EDER ALVES MIGUEL, MARCIO DO SANTA RITA, 

MAURICIO COUTO, PAULINHO MOTOS; 3735/2023 - Requer da Secretaria da Cultura, Economia 

e Indústria Criativas do Estado de São Paulo que informe qual é o valor mensal para manutenção 

do alojamento no ano de 2023, qual é o valor mensal previsto após o início da concessão do 

auxílio moradia? Quantos alunos serão atendidos, de que forma os alunos diaristas serão 

contemplados com o auxílio após o fechamento do alojamento, qual é o interesse público que 

será atendido após o esvaziamento do local, se o terreno está incorporado no patrimônio do 

Estado de São Paulo, se haverá alienação do terreno, por qual razão não houve debate com os 

alunos do Conservatório sobre a possibilidade de alteração do alojamento para auxílio moradia, 

quais estudos foram realizados para fixação do valor do auxílio moradia em R$ 450,00 e quem 

foi o responsável pelo estudo. Autoria: EDUARDO SALLUM; 3736/2023 - Requerem da 

SUSTENIDOS que informe qual é o valor mensal para manutenção do alojamento no ano de 

2023, qual é o valor mensal previsto após o início da concessão do auxílio moradia? Quantos 

alunos serão atendidos, de que forma os alunos diaristas serão contemplados com o auxílio após 

o fechamento do alojamento, qual é o interesse público que será atendido após o esvaziamento 
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do local, se o terreno está incorporado no patrimônio do Estado de São Paulo, se haverá 

alienação do terreno, por qual razão não houve debate com os alunos do Conservatório sobre a 

possibilidade de alteração do alojamento para auxílio moradia, quais estudos foram realizados 

para fixação do valor do auxílio moradia em R$ 450,00 e quem foi o responsável pelo estudo e 

envie-nos cópia dos dados obtidos como resultado do estudo. Autoria: EDUARDO SALLUM, 

CINTIA YAMAMOTO, JOÃO EDER ALVES MIGUEL, MARCIO DO SANTA RITA, MAURICIO COUTO, 

PAULINHO MOTOS; 3737/2023 - Requer da Secretaria da Cultura, Economia e Indústria Criativas 

do Estado de SP, para que informe qual é o valor mensal para manutenção do alojamento no 

ano de 2023, qual é o valor mensal previsto após o início da concessão do auxílio moradia? 

Quantos alunos serão atendidos, de que forma os alunos diaristas serão contemplados com o 

auxílio após o fechamento do alojamento, qual é o interesse público que será atendido após o 

esvaziamento do local, se o terreno está incorporado no patrimônio do Estado de SP, se haverá 

alienação do terreno, por qual razão não houve debate com os alunos do Conservatório sobre a 

possibilidade de alteração do alojamento para auxílio moradia, quais estudos foram realizados 

para fixação do valor do auxílio moradia em R$ 450,00 e quem foi o responsável pelo estudo. 

Autoria: EDUARDO SALLUM, CINTIA YAMAMOTO, JOÃO EDER ALVES MIGUEL, MARCIO DO 

SANTA RITA, MAURICIO COUTO, PAULINHO MOTOS; 3738/2023 – PREJUDICADO; 3739/2023 - 

Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar a limpeza e desentupimento 

dos bueiros da Rua Capitão Lisboa. Autoria: LEANDRO MAGRÃO; 3740/2023 - Requer do Prefeito 

que informe por qual razão a Secretaria de Esporte, Cultura, Turismo e Lazer ainda não realizou 

o pagamento dos proponentes vencedores dos 5 editais municipais de cultura, no valor total de 

R$ 900.000,00. Autoria: EDUARDO SALLUM; 3741/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre 

a possibilidade de realizar uma operação tapa buracos na Rua Juvenal de Campos. Autoria: 

LEANDRO MAGRÃO; 3742/2023 - Requer do Prefeito que informe a frequência da varrição do 

Jardim Aeroporto e por qual motivo não tem ocorrido a varrição de forma periódica. Autoria: 

JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 3743/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade 

de realizar a supressão de uma árvore localizada na Travessa do Segredo, na Vila Minguini. 

Autoria: LEANDRO MAGRÃO; 3744/2023 - Requer do Prefeito que informe a frequência do 

patrulhamento da Guarda Civil Municipal no Jardim Aeroporto e por qual motivo não tem 

ocorrido o patrulhamento de forma periódica. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 3745/2023 - 

Requer do Prefeito que informe quando será realizada uma operação tapa buracos no Bairro 

San Marino. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 3746/2023 - Requer da Secretaria de Cultura 

do Estado de São Paulo, Srª Marília Marton que responda as nossas indagações sobre o 

Fechamento do Alojamento do Conservatório. Autoria: LEANDRO MAGRÃO; 3747/2023 - Requer 

do Prefeito que informe quando será realizada a recuperação asfáltica da Rua Capitão Lisboa. 

Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 3748/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a 

possibilidade de realizar a recuperação asfáltica da Rua Branca Laura de Oliveira Prestes. 

Autoria: LEANDRO MAGRÃO; 3749/2023 - Requer do Prefeito que liste quais são os convênios a 

nível estadual e federal em andamento com o Município, atendendo ainda aos questionamentos 

realizados. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 3750/2023 - Requer do Prefeito, reiterando os 

requerimentos 1211, 2093 e 3310/23 que informe quando haverá a "finalização do trâmite 

burocrático, tal seja, sob análise da fase de licitação pela concedente" e a execução da Lei 

Municipal nº 5.768, de 09/03/23, referente ao recapeamento das ruas Angelim Liberatocioli, 

Doutor José Afonso Tricta e Francisco Moreira de Sá, na Vila Esperança. Autoria: JOÃO EDER 

ALVES MIGUEL; 3751/2023 - Requerem do Prefeito que informe sobre a possibilidade de 

implantar o “Projeto Guri” no Projeto Ayrton Senna. Autoria: FÁBIO VILLA NOVA, PAULINHO 

MOTOS; 3752/2023 – Requerem do Prefeito que informe se já finalizou o edital para a compra 

de massa asfáltica visando a construção de redutores de velocidade, informando o custo para 
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construção de lombofaixas na Rua Branca Laura Oliveira Prestes, no Res. Vida Nova Tatuí e se 

existe possibilidade real dessa execução. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL, MÁRCIO DO 

SANTA RITA; 3753/2023 - Requer da Organização Social Sustenidos que responda às nossas 

indagações sobre o Fechamento dos Alojamentos do Conservatório. Autoria: LEANDRO 

MAGRÃO; 3754/2023 - Requer do Prefeito que informe se a área próxima a ESF "Adriana 

Mesquita Tibellio Mota" é pública e em caso afirmativo, se a Prefeitura pretende realizar a 

concretagem do local. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL. MOÇÕES Nº S 684 A 686/2023. 

684/2023 - Aplausos e Congratulações ao Sr. Sidney da Silva Munarin pela realização do Mutirão 

de Castração através do seu Castramóvel, que ofertou 72 castrações para cães e gatos, no 

município de Tatuí. Autoria: GABRIELA XAVIER, VALDIR DE PROENÇA; 685/2023 - Aplausos e 

Congratulações à Diretoria e integrantes da “Associação de Amigos do Bairro Jardim Santa Rita 

de Cássia”. Autoria: MARCIO DO SANTA RITA; 686/2023 - Aplausos e Congratulações ao Núcleo 

de ‘Regulamentação Fundiária’ da Secretaria de Fazenda, Finanças, Planejamento e Trabalho, 

nas Pessoas de Guilherme Costa de Camargo Barros (Diretor) e Cel. Wagner Rodrigues 

(Secretário Municipal), pela ação de ‘Regulamentação Fundiária’ dos núcleos habitacionais 

Nossa Senhora da Conceição, B. dos Mirandas, Recanto da Natureza e B. Enxovia, e pelo notável 

trabalho de destaque realizado em nossa cidade. Autoria: PAULINHO MOTOS, FÁBIO VILLA 

NOVA. [PRES. VER. ANTÔNIO MARCOS DE ABREU]: Bom, vamos fazer a abertura de tempo de 

60 segundos para os vereadores se inscreverem para discussão e votação dos Requerimentos e 

das Moções. Tempo está aberto, vereadores. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: 10 

vereadores se inscreveram. Quatro minutos para cada vereador. Pois não vereadora Micheli. 

[VER. MICHELI VAZ]: Eu queria deixar relatado que apertei meu tablet e faltavam cinco segundos 

e não entrou a minha inscrição. Foi antes de terminar. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: 

Eu solicito para os senhores que façam sempre a inscrição antes. Quatro minutos para cada 

vereador, porque nós temos a leitura do expediente a ser feita. Com a palavra, vereador Renan 

Cortez. [VER. RENAN CORTEZ]: Boa noite, senhor presidente, membros da mesa, nobres pares, 

público que nos assiste presencial e pela Câmara TV. Eu venho fazer menção aqui, até mesmo o 

Requerimento do nobre colega, o vereador Fábio Villa Nova, onde ele requer que seja feita a 

zeladoria do bairro da Americana. Visto esse Requerimento, também me trouxe a questão dos 

dias que passamos nessa última semana, relacionado a esse ciclone que muito foi falado na 

mídia, esses fortes ventos e também essa forte chuva num período curto de tempo, mais uma 

vez em nosso município. Então não poderia deixar também de reforçar esse pedido do nobre 

vereador Fábio Villa Nova, haja visto que toda chuva, realmente e o bairro da Americana é um 

dos bairros à serviço com um olhar emergencial, até também por ser um bairro retirado e 

também muito arborizado. Eu passei por lá no dia da chuva, realmente tinha de seis a oito 

trechos do Jardim Lírio, até o bairro Americana, com o trânsito em risco. Então venho aqui não 

só reforçar o pedido, mas também parabenizar a secretaria de zeladoria, obras e meio ambiente 

do nosso município e também as outras secretarias que de alguma forma prestaram algum tipo 

de apoio. Em pouco tempo eu refiz esse trecho e em pouco tempo também já estava 

desobstruído e já era perceptível a força tarefa desse servidores do nosso município, cumprindo 

com seu papel. E mais uma vez eu queria parabenizar o trabalho digno e honroso que a nossa 

Defesa Civil tem feito ao nosso município, dando toda assistência, toda cobertura e segurança 

para que tudo saia como planejado e as desobstruções e as ações emergenciais sejam feitas com 

segurança no nosso município e sempre pautadas pela Defesa Civil. Obrigado senhor presidente. 

[PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado vereador Renan Cortez. Com a palavra, 

vereador Paulinho Motos. [VER. PAULO SÉRGIO DE ALMEIDA MARTINS]: Boa noite, senhor 

presidente, membros da mesa, público que nos assiste. Queria agradecer a presença de todos 

que estão aí participando dessa noite, destacar aqui a presença do Felipinho e também do Saulo 
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Figueiredo, que está por aí. Senhor presidente, queria falar aqui do Requerimento; para que o 

prefeito informe essa casa, sobre a possibilidade da implantação do Projeto Guri, dentro do 

projeto Ayrton Senna que é mantido pela secretaria de cultura, economia criativa do estado de 

São Paulo, o Projeto Guri é o maior programa sócio cultural brasileiro e oferece nos períodos de 

contraturno escolar, cursos de iniciação musical, luteria, canto, coral, tecnologia e música, 

instrumento de cordas dedilhadas, cordas friccionadas, sopro, teclado, percussão para criança e 

adolescentes entre seis e dezoito anos e cerca de 50 mil alunos são atendidos por ano, em quase 

400 polos de ensino, distribuído em todo o estado de São Paulo. São mais de 330 polos localizado 

no interior e litoral do estado de São Paulo, incluindo polos dentro da Fundação Casa. E fica aqui 

o nosso pedido ao prefeito, porque esse é um projeto já que deu seu início em 1995 e já atendeu 

mais de 710 mil jovens na grande São Paulo, interior e litoral. Destaco aqui senhor presidente, 

que esse projeto vai atender crianças que não tem condição de ir até o conservatório, ao invés 

da criança ir até o conservatório, o projeto de música chamado Projeto Guri, vai até no caso, no  

Projeto Airton Senna, da nossa cidade, que atende diversas crianças. Fica aqui o nosso pedido. 

Para finalizar senhor presidente, eu queria também falar sobre uma Moção de Aplausos e 

Congratulações, ao núcleo de regulamentação fundiária da secretaria de fazenda, finanças, 

planejamento e trabalho, nas pessoas de Guilherme Costa de Camargo Barros, diretor Coronel 

Wagner Rodrigues, secretário municipal, pela ação de regulamentação fundiária dos núcleos 

habitacionais: Nossa Senhora da Conceição, bairro dos Mirandas , Recanto da natureza e Bairro 

Enxovia, pelo notável trabalho em destaque. Nós participamos dessa solenidade que entregou 

para as pessoas que regularizou aí as suas. Senhor presidente, queria pedir um pouco de silêncio, 

senão não consigo raciocinar aqui. Destacar aqui o trabalho dessa secretaria, né? Junto do 

Coronel Wagner e o doutor Guilherme Costa e queria destacar também o nobre vereador Renan, 

que participou desse processo todo, que foram entregues a regulamentação fundiária dos 

núcleos habitacionais aqui na nossa cidade. Essa regularização fundiária, permite que os locais 

que tenham a possibilidade de receber investimentos e infraestrutura, mais do que isso, dar 

dignidade às pessoas, verdadeiramente as pessoas vão ter um documento que vai falar que essa 

propriedade é dela. Nós participamos não é vereador, Marquinho? Fábio Villa Nova, a Micheli, 

também participaram, foi um dia bem especial e destacar que tem mais projetos. E queria 

lembrar aqui, Marquinho, que o Recanto da Natureza, se não me falha a memória, acho que há 

34 anos esperava por essa regularização e há quatro anos esse processo estava arquivado e o 

nosso prefeito Miguel, com muita coragem designou doutor Guilherme Costa de Camargo 

Barros, o diretor, para que fizesse essa regularização fundiária e verdadeiramente as pessoas 

têm agora um documento de posse da terra ou da casa, que eles tinham, mas de fato não tinha 

documento e hoje eles têm. Então parabéns ao prefeito Miguel, pela iniciativa e a toda a equipe 

da secretaria de fazenda, finanças, planejamento e trabalho que fizeram esse lindo trabalho aí 

de regularização fundiária e tem mais 400 que estão já prestes a serem entregues. Muito 

obrigado senhor presidente. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado vereador 

Paulinho Motos. Com a palavra, vereador Fábio Villa Nova. [VER. FÁBIO ANTÔNIO VILLA NOVA]: 

Boa noite, presidente, demais colegas, público presente, pessoal que está assistindo a gente de 

casa. Começar falando aqui sobre a regularização fundiária, né? Uma homenagem que eu e o 

vereador Paulinho Motos, fizemos para secretaria de fazenda, finanças, planejamento e 

trabalho; nas pessoas do doutor Guilherme Costa de Camargo e do Coronel Wagner, o 

secretário. Não é? Não podia deixar de parabenizar a atual administração o e o prefeito Miguel, 

que capitaneou todo esse processo e que teve a sensibilidade necessária para que esses títulos 

fossem para o proprietário, não ficasse só o aquele contrato de gaveta que de nada serve. O 

proprietário não pode fazer nada com aquele papel, né? Também é importante falar que esses 

processos estavam arquivados pela administração passada, fazia 34 anos que uma das 
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associações estava tentando fazer a regularização. Gostaria de destacar aqui também o trabalho 

do meu amigo doutor Ricardo Ribeiro, que foi o advogado da associação que fez um grande 

trabalho. E pasmem, o tempo que demorou isso aí, todo esse processo começou com o pai do 

Ricardo e finalmente o Ricardo, concluiu esse processo e hoje os proprietários têm o título na 

mão e podem fazer o que quiser, doar, vender... Meu segundo assunto aqui, é o Requerimento 

ao prefeito, feito junto aqui com o Paulinho Motos, sobre a possibilidade da implantação de um 

polo do Projeto Guri, aqui na nossa cidade. Para crianças e adolescentes, o Projeto Guria, atende 

mais de 50 mil alunos, nos mais de 400 polos aí no interior, litoral, São Paulo; o Projeto Guri, é 

capitaneado pela Secretaria de Cultura. Bem, o Sandrinho, falou aqui em Tietê, aqui do lado, 

que a gente tem um polo, do Projeto Guri, né? Então Tatuí, é a capital da música, tem o maior 

conservatório da América Latina, seria importante ter um núcleo do Projeto Guri. Gostaria de 

finalizar aqui, falando sobre o Requerimento que eu fiz para uma operação de zeladoria no 

Bairro Americana, já citado aqui anteriormente, pelo vereador Renan. O distrito de Americana, 

estava precisando realmente de uma operação de zeladoria, poda de árvores, capina de mato, 

etc. E também aproveitar aqui, para deixar o agradecimento da cidade aos funcionários da 

zeladoria, de obra, meio ambiente , devido a ventania que teve aqui na sexta-feira, não é. E até 

também parabenizar  Paulinho Motos, que fez um trabalho fantástico na frente da secretaria de 

meio ambiente, fazendo diversas podas, supressões de árvore, etc. Paulinho, talvez se você não 

tivesse feito esse trabalho que estava paralisado pela gestão anterior, muito estrago tinha sido 

feito na cidade. Várias árvores que foram suprimidas aí, que estavam condenadas poderiam ter 

caído. Então a gente não teve danos mais sérios, até na rede elétrica. As cidades do entorno 

aqui estão sem energia, Capela do Alto, está sem energia, nós ficamos aqui acho que no sábado, 

algumas redes de internet, algumas operadoras não estavam funcionando no sábado de manhã, 

mas a rede de energia foi prontamente restabelecida a noite mesmo. Então parabéns a todos 

os funcionários que fizeram um excelente trabalho aí na limpeza da nossa cidade, depois do 

vendaval. Um boa noite a todos. [PRES. VER. ANTÔNIO MARCOS DE ABREU]: Obrigado vereador 

Fábio Villa Nova. Com a palavra, vereadora Gabriela Xavier. [VER. GABRIELA XAVIER]: Boa noite 

a todos. Hoje eu gostaria de falar da Moção de Aplausos que eu fiz, juntamente com o vereador 

Valdir. Ao senhor SIDNEY DA SILVA MUNARIN. O Sidney, ele tem um castramóvel e tem feito um 

ótimo trabalho na região e ele ofertou para nossa cidade 72 castrações gratuitas e foi realizado 

no Paço Municipal na semana retrasada, no domingo e além das castrações, esses animais foram 

chipados, ele deu a medicação. O chip serve para monitorar, a gente sabe que o animal chipado 

hoje do Bem Estar Animal, tem um aparelho, então a gente consegue monitorar pessoas que 

abandonam, se esse animal estivesse chipado. Então o chip é muito importante. E agradeço ao 

prefeito por ter apoiado essas castrações, onde foi feito no Paço Municipal e também agradeço 

a Fabiana, a secretária do Bem Estar Animal, por toda a organização e o apoio que ela deu. 

Também nesse dia teve feira de doação, onde vários animais foram adotados e serão 

acompanhados, é claro. E também agradeço a veterinária doutora Luiza, que estava dando 

atendimento gratuito a esses animais que foram adotados, falando o que tem que fazer com o 

filhote quando ele é adotado. [VER. VALDIR DE PROENÇA]: Boa noite, senhor presidente, nobres 

pares, público presente, um boa noite também as pessoas aqui presentes, em especial meu 

irmão Valdeci Proença, ex-vereador desta casa, hoje é secretário de Recursos Humanos. Gabi, 

gostaria também de parabenizar ao Sidney, pelo evento feito no Paço Municipal, evento esse de 

adoção e castração de animais. Parabéns pela Moção que a gente fez juntos. Deus abençoe, 

tenha um boa noite. [VER. GABRIELA XAVIER]: Só me deixa finalizar e já cedo aparte vereadora. 

Então, também gostaria de cumprimentar o Valdecir, que está aqui e também não poderia 

deixar de falar além dessas castrações, como eu falo: 72 castrações, foram menos 500 animais 

abandonados em nossa cidade. Então as pessoas têm que entender o quanto a castração é 
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importante. E eu gostaria de falar de uma conquista que está prestes a acontecer em nossas 

cidades, se Deus quiser essa semana que vai ficar para a história, que vai ser a UBS Animal, onde 

os animais serão atendidos, pessoas que não têm condições muitas vezes de levar para um 

veterinário, para uma consulta e também as protetoras de animais. Então já está super 

adiantado. Na semana passada, a gente já esteve na prefeitura , eu , juntamente com o vereador 

Renan, com a secretária, o prefeito e o pessoal da FAESB, que em parceria com a UBS. Então a 

gente está aqui super ansioso, que essa semana, essa divulgação já aconteça para ser a 

inauguração e todos serão convidados, é claro. E também só mais uma coisa, eu gostaria de 

convidar a todos que no domingo, no Paço Municipal, vai ter a primeira câominhada realizada 

pela Clínica Cãotrole e vai ter barraquinhas de protetoras de animais, que a gente sabe a 

importância das protetoras do nosso município. Então cada protetora vai estar lá com sua 

barraca para arrecadar fundos para o abrigo. Então compareçam. [VER. MICHELI VAZ]: Senhor 

presidente em exercício, eu quero deixar relatado nos anais dessa casa, que o meu tablet estava 

desconectado e eu fiquei fora da inscrição. Prova disso que a hora que eu fui tentar ligar o 

microfone para pedir aparte, eu não consegui. Obrigada Gabriela, pelo aparte. Eu não posso 

deixar de falar nesta noite da Moção de Aplausos feita à secretaria da Fazenda, planejamento, 

ao Núcleo de Regularização Fundiária, e também não posso deixar de mencionar o Professor 

Miguel, pela entrega dos títulos da regularização fundiária acontecida no último sábado, aos 

moradores do bairro dos Mirandas, Recanto da Natureza e Enxovia. Esse título, ele traz 

dignidade às pessoas e há relatos de pessoas no dia do evento que esperavam esse título há 

mais de 30 anos. Então isso é muito importante, um trabalho maravilhoso que a secretaria vem 

fazendo sob a regência do prefeito Miguel. Também não posso deixar de falar e parabenizar o 

prefeito Miguel, que concedeu ao funcionário público o feriado no dia 1º de novembro; além de 

conceder ao funcionário o feriado, ele também fez o pagamento dos salários. Então enquanto 

muitos estão aí há três meses falando que a prefeitura não vai ter dinheiro nem para pagar o 

salário, o prefeito Miguel ele fez o pagamento no dia 1º de novembro. Parabéns prefeito, 

parabéns pela transparência e parabéns servidores público, porque vocês são merecedores. Boa 

noite. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado vereadora Gabriela, vereador Micheli. 

Com a palavra, vereador Marquinho de Abreu. [VER. ANTÔNIO MARCOS DE ABREU]: Senhor 

presidente, membros da mesa, nobres vereadores aqui presentes, senhoras e senhores um boa 

noite a todos. Quero cumprimentar aqui o secretário Proença, parabenizá-los já pelo trabalho 

que está fazendo na frente da prefeitura, na secretaria de Direitos Humanos, parabéns pelo 

trabalho. Quero parabenizar também o Patrício, secretário de zeladoria, todos os funcionários 

aqui da prefeitura que estão presentes, nossa Guarda Municipal também. E eu vim falar também 

em relação a regularização fundiária, que foram contempladas 60 famílias no sábado de manhã, 

um trabalho que a Prefeitura Municipal fez através do senhor prefeito Professor Miguel, junto 

com seus secretários, que entregaram para 60 famílias a sua regularização. Então isso é muito 

importante que agora eles têm regularizado as suas propriedades. Então a gente fica muito feliz, 

sabemos que virão mais ainda e nós estamos nessa expectativa, que ocorra o mais breve 

possível. E também Senhor Presidente, eu vim falar e parabenizar também aqui o Professor 

Miguel e também  sua equipe, porque sexta-feira caiu uma chuva muito grande aqui na nossa 

cidade e em toda a região e graças a Deus, o serviço de prevenção da nossa prefeitura, da nossa 

secretaria de Zeladoria, secretaria de obras, o Paulinho também que era secretário na época, 

que fez um trabalho muito forte em relação a podas de árvore aqui na nossa cidade, evitou 

muitas tragédias e o nosso município não foi tão afetado. Porque nós vimos aí os municípios 

vizinhos, que está uma calamidade a situação, tem município que não tem luz, que está sem 

água, está muito complicado e vizinho nosso. Então esse trabalho de prevenção que a prefeitura 

está fazendo, pode até não aparecer, mas aparece na hora certa, porque essas complicações 
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não afetaram a nossa cidade, então já está ajudando muito a nossa cidade. Parabenizar todos 

os secretários que trabalharam, os funcionários públicos do nosso município. E também eu 

queria falar em relação, senhor presidente, que nós temos um projeto de lei nessa casa de 

extrema importância, que autoriza o poder executivo a conceder auxílio moradia e auxílio 

alimentação ao Programa dos Mais Médicos, que estão já trabalhando aqui no nosso município 

e a prefeitura tem que entrar com uma ajuda, com o auxílio que é no valor de R$ 2.200, por 

moradia e R$ 700 para vale alimentação e esses funcionários, os médicos, eles não estão 

recebendo isso daí, então vai pesar no salário deles e aqui esse projeto está na nossa casa e eu 

acho que aqui, que nenhum vereador é contra a aprovação disso, visto que todo mundo já falou 

que está faltando médico do nosso município, que está precisando de médico. E para que esses 

médicos não vão embora, não corram risco de ser denunciado o contrato, que a gente aprova 

esse projeto hoje, que coloque para a votação, que vai passar nas comissões aqui, se o senhor 

puder paralisar a sessão para que a gente entre em um acordo e entre todo mundo, os 

vereadores em um acordo, para que a gente possa votar esse projeto ainda hoje, porque o 

município precisa dos médicos e eles precisam receber também, é um acordo que é feito dessa 

maneira. O governo federal graças a Deus, enviou esses médicos para cá, ajudando muito o 

nosso município e esse projeto aqui, a gente precisa aprovar isso daí, para que os médicos não 

sofram as consequências. Então senhor presidente, eu peço se o senhor puder paralisar a 

sessão, após essa Sessão Ordinária, para que a gente se reúna, porque eu acho que nenhum 

vereador aqui vai segurar um projeto dessa maneira, dessa grandeza. Muito obrigado senhor 

presidente. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado vereador Marquinho. Com a 

palavra, vereador Fábio Menezes. [VER. FÁBIO MENEZES]: Senhor presidente, membros da 

mesa, senhores e senhoras, vereadoras, público presente e público que nos assiste pela internet, 

guardas municipais. Eu quero deixar gravado para constar nos anais dessa casa, a grande perda 

que Tatuí sofreu está semana passada, uma figura ilustre de Tatuí, senhor Cláudio Guarugi 

Comelli, grande amigo com quem convivi por um bom tempo, ex-esposo da senhora Clara, pai 

da Cristina, da Estela, da Carolina; radialista, jornalista, comentarista esportivo, locutor 

esportivo; uma figura ímpar em nossa cidade, faleceu nesta semana. Então queria deixar 

gravado aqui os meus sentimentos para a família, para as filhas, para os netos e que ficasse 

constando nessa casa o nosso voto de pesar ao senhor Cláudio Guarugi Comelli, uma figura 

ímpar, uma figura muito agradável, todos que o conheceram, sabem da grande pessoa, do 

grande ser humano que foi o Guarugi. Meus sentimentos a toda família. Obrigado senhor 

presidente. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado vereador Fábio Menezes. Com a 

palavra, vereador Márcio do Santa Rita. [VER. MÁRCIO ANTÔNIO DE CAMARGO]: Boa noite, 

senhor presidente, membros da mesa, nobres pares, público presente, público que nos assiste 

pela TV Câmara. Eu venho a essa tribuna, falar referente a um Requerimento que fiz aqui ou 

melhor dizendo, uma Moção de Aplauso nº 685/2023. Requeiro à mesa, desta Augusta Casa 

Legislativa, após ouvido o Egrégio Plenário, na forma regimental, digne-se oficiar, aprovar e 

encaminhar a presente Moção de Aplausos e Congratulações à Diretoria e integrantes da 

“Associação de Amigos do Bairro Jardim Santa Rita de Cássia”. A “Associação de Amigos do 

Bairro Jardim Santa Rita de Cássia” foi fundada em 2001 com um compromisso inabalável de 

servir a comunidade e promover o bem-estar de seus membros. Ao longo de décadas de 

existência, a Associação tem desempenhado um papel vital na construção de laços sociais, na 

promoção de iniciativas comunitárias e no alcance de objetivos. Missão e Valores: Desde o início, 

a missão da Associação tem sido promover a educação, cultura, assistência social e tem 

trabalhado incansavelmente para cumprir essa missão de maneira exemplar. Os valores que a 

guiam incluem integridade, solidariedade, comprometimento e inclusão social. Conquistas 

Notáveis: A associação conquistou uma série de realizações notáveis ao longo dos anos. 
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Realização de eventos de sucesso, a implementação de projetos benéficos para a comunidade 

e o aumento do número de membros. Liderança Atual: a Diretoria atual da “Associação de 

Amigos do Bairro Jardim Santa Rita de Cássia”, liderada pelo Presidente Clóvis tem demonstrado 

um comprometimento exemplar com os objetivos da Associação. Sua dedicação incansável, 

liderança visionária e capacidade de unir a comunidade têm sido fundamentais para o sucesso 

contínuo da Associação. Moção de Aplausos: Com base em sua história de conquistas e na 

liderança exemplar da Diretoria atual, é com grande entusiasmo que apresentamos uma Moção 

de Aplausos à Diretoria que continuará até 2027. Quero parabenizar, fiz parte dessa Associação 

há 20 anos atrás, fui vice-presidente da associação e eu sei as pessoas que hoje realmente 

ocupam os cargos dentro dessa entidade, que são voluntários, o quanto desenvolve o seu 

trabalho. Queria falar também para toda a população tatuiana, principalmente para população 

da região sul da cidade que o senhor prefeito entrou com uma ação, para que realmente a 

Associação pudesse sair do espaço do campo de futebol do Jardim Santa Rita, senhor presidente 

e a assim Associação realmente acatou a ordem judicial, porque a lei tem que ser respeitada e 

a Associação realmente tomou as medidas necessárias e eu tenho dado um apoio tremendo 

para a Associação, porque eu sei as pessoas que lá se entregam, pessoas que têm 

comprometimento e que são veteranos dentro da comunidade. Então tem todo o meu apoio e 

minha atenção. E eu gostaria até de fazer essa colocação, que foi dia 30 que houve a decisão 

judicial e na mesma data do dia 30, veio a lei que foi retirada hoje também, referente a venda 

de imóveis na nossa cidade. Isso é verdadeiro, não é mentira; que inclusive foi tirado hoje o 

projeto de lei. Eu quero falar também aqui referente ao Requerimento de minha autoria nº 3725 

e também o 3752, do nobre vereador João Éder, juntamente englobado, referente a questão da 

instalação de lombadas e redutores de velocidade na avenida Branca Laura de Oliveira Preste, 

no bairro Vida Nova Tatuí, mais conhecido como Pacaembu. Já fizemos vários questionamentos 

referente essa situação lá da avenida Branca Laura e infelizmente até agora não fomos atendido, 

inclusive recentemente faleceu mais uma pessoa lá que sofreu um acidente e era durante a 

noite, senhor presidente e estava chovendo, aí o motorista acabou não vendo o motociclista e 

acabou atropelando e infelizmente mais uma vida ceifada lá na avenida Branca Laura, no bairro 

ali mais conhecido como Pacaembu. E também fiz outros Requerimentos, que já finalizou meu 

tempo também, eu vou respeitar e quero dizer que nós precisamos de uma atenção do poder 

público naquela região, porque a nossa região infelizmente está em total abandono. Quem 

andar pelo Santa Rita, está só buraco, infelizmente foram feito vários questionamentos, mas até 

a presidente data nada foi atendido. Muito obrigado, um boa noite a todos. [PRES. VER. 

EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado vereador Márcio. Com a palavra, vereador João Éder. 

[VER. JOÃO ÉDER ALVES MIGUEL]: Boa noite a todos. Nós fizemos um Requerimento nessa noite 

tratando dos veículos da frota municipal; inclusive gostaria de agradecer a vereadora Cíntia, que 

liderou esse Requerimento, quanto a uma reclamação, uma denúncia que nós recebemos na 

última terça-feira, de que os veículos, alguns veículos deixaram de funcionar por conta de falta 

de pagamentos, tiveram bloqueio através do seu chip via satélite e esses veículos deixaram de 

funcionar. Então nós estamos questionando a prefeitura se isso realmente aconteceu, se 

aconteceu quando as providências devidas serão tomadas? Porque os motoristas que viajam 

diariamente merecem respeito, os pacientes merecem respeito e também a própria gestão que 

faz esse trabalho de administração da frota, que a gente sabe que não é um trabalho simples, 

que envolve muitos pacientes, mas que merecem ter os veículos realmente em condições. Então 

nós queremos esses esclarecimentos, até porque houve informações de que veículos de outras 

áreas da prefeitura, saúde, educação, estariam sendo utilizados, saúde, mas não vinculados a 

frota do nosso município. Também questionamos a questão da falta de remédios que estariam 

em falta e isso em reiteração, bem como a fórmula Nutro Premium Soy, que é uma fórmula que 
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custa em média cada lata R$ 100 reais e nós recebemos esse questionamento de um munícipe 

também, cujo pai utiliza dessa forma e não está tendo acesso, recentemente nos questionou 

quando isso vai ser regularizado. Também a respeito dos vigias patrimoniais nas unidades de 

ensino do nosso município, existiram informações também que algumas unidades de ensino não 

estão tendo vigias no período noturno, também informações que chegaram por falta de 

pagamento. Então nós fizemos esse questionamento à prefeitura, bem como uma situação que 

a gente traz novamente aqui na Câmara Municipal, quando as ruas da Vila Esperança serão 

recapeadas? Ruas: Doutor José Afonso Tricta , Angeli Liberato Fiolli, Francisco Moreira Sá. Nós 

aprovamos aqui na câmara, uma lei municipal que se tornou lei no dia 9 de março, foi aberto o 

processo licitatório; segundo a própria prefeitura em resposta dada no mês de julho, foi definido 

que a empresa Sanson, foi a escolhida como vencedora desse processo licitatório, porém as 

obras apesar dos oito meses que passaram, até o momento não foram executadas. As ruas lá 

em péssimas condições, merecendo atenção. Então nós queremos saber em relação aos 

problemas burocráticos alegados pela prefeitura: quais são esses problemas burocráticos e 

quando de fato esse serviço será finalizado? Também agradecer ao vereador Márcio, em relação 

à situação já levantada por ele das lombo faixas ali na rua Branca Laura Oliveira Prestes, rua 

principal do bairro Pacaembu, a gente sabe que não é uma obra barata, mas nós fizemos uma 

solicitação à prefeitura há alguns meses, do custo estimado, para primeiro ter ideia se realmente 

existe a possibilidade da prefeitura no momento fazer a execução desse serviço. Na época, a 

resposta foi de que a prefeitura estava abrindo o edital para compra de massa asfáltica com essa 

finalidade. E aí a gente está questionando se realmente esse edital foi feito? Realmente há 

possibilidade de fazer a construção dessas lombadas? Porque infelizmente mais uma vítima 

ocorreu através de um acidente nos últimos dias no local. Da mesma forma que nós levantamos 

a questão ali do bairro do Pacaembu, Caguaçú, que é aquela avenida lá principal também 

merece atenção justamente pela falta de lombadas também. Obrigado senhor presidente. 

[PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado vereador João Éder. Com a palavra, vereadora 

Cíntia Yamamoto. [VER. CÍNTIA YAMAMOTO]: Boa noite a todos. Nós colocamos em conjunto 

o Requerimento sobre quatro veículos da Secretaria de Saúde, que foram bloqueados por falta 

de pagamento. Foi a informação que nós recebemos; se procede essa informação? Porque nós 

ficamos bastante preocupados de como eles atenderam a demanda das viagens. Também nós 

colocamos seis Requerimentos em caráter de reiteração, porque o seis não foram respondidos. 

Cópia do protocolo emitido pelo Corpo de Bombeiro da Brasil Laudos? Cópia de projetos? Se a 

prefeitura está comprando integralmente os remédios de acordo com as demandas? Se o 

pagamento com os fornecedores de remédio está em dia? Quais remédios estão em falta? Por 

qual motivo o ultrassom não é ofertado 24 horas por dia para os pacientes da clínica médica ou 

ala cirúrgica? Visto que era um benefício da Brasil Laudos. Qual foi o investimento para 

realização de obra? Enviar planilha, se houve aumento do patrimônio? Qual documento foi 

firmado? Enviar projeto de reforma. Mais uma vez o prefeito está omitindo informações, nós 

tivemos que colocar seis Requerimentos em caráter de reiteração, porque não foi respondido 

nenhum. Mas uma vez omissão de informação. Aproveitando a menção da Moção nº 685, hoje 

Tatuí teve uma pequena vitória, a população teve uma pequena vitória. Eu gostaria de falar 

rapidamente, presidente sobre o Projeto de Lei nº 86, que estava nessa casa de leis. E mais uma 

vez o prefeito mentiu, está virando rotina. Primeiro, veio uma desculpinha de que ele não sabe 

das coisas; depois faz vídeozinho na internet que queremos o mal da cidade. Quem quer o mal 

da cidade é ele que brinca com dinheiro do povo. Prefeito, o dinheiro é do povo, os imóveis são 

de Tatuí, não são do senhor, não estão à venda. Mentiu que era Fake News, mas o projeto estava 

na casa e está protocolado no site da câmara para quem quiser ver. Supostamente, afirmou até 

para um jornal que era verdade, mas daí viu a repercussão negativa e hoje pediu a retirada do 
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projeto. Covardemente pediu a retirada do projeto. Se era mentira, porque ele pediu a retirada 

do projeto? Covarde. Só gostaria de finalizar aqui: Prefeito, assuma os seus erros com a mesma 

facilidade que o Senhor tem de cometê-los; assuma com a mesma facilidade que o Senhor tem 

de mentir. Boa noite a todos. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Questão de ordem, 

vereador Marquinho. [VER. ANTÔNIO MARCOS DE ABREU]: Questão de ordem senhor 

presidente. Eu acho que a gente tem que atender as normas e legislação da casa, porque foi 

falado uma coisa que não está em pauta e outra coisa, não estando em pauta, nós vereadores 

não falamos sobre o assunto, a gente poderia ter falado sobre o assunto também, só que nós 

respeitamos o Regimento Interno, na nossa casa. Quer dizer, assunto de venda, aqui não tem 

nada de pauta em relação a isso. Então eu peço a gentileza, porque eu acho que é o seguinte; 

que aqui foi falado em um projeto que foi retirado, o projeto já foi retirado; agora se quiser 

discutir sobre um assunto, que coloque o Requerimento e abra uma discussão para câmara 

inteira, para os vereadores discutirem e falar da parte da acusação e a parte de defesa, porque 

toda acusação tem uma defesa. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado vereador 

Marquinho. Questão de ordem, vereadora Cíntia. [VER. CÍNTIA YAMAMOTO]: Só para concluir, 

presidente, quando o senhor não estava aí na mesa, também não foi seguido o Regimento 

Interno, porque foi dado um aparte faltando dois segundos para acabar a fala. Então peço que 

seja seguido o Regimento Interno de verdade. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Pela 

Ordem, vereador Márcio. [VER. MÁRCIO ANTÔNIO DE CAMARGO]: Obrigado pela ordem 

senhor presidente. Eu também gostaria que fosse registrado nos anais dessa casa, referente ao 

que foi discutido; foi falado referente a Moção de Aplausos à Associação, aonde a associação 

estava administrando um espaço, aonde que engloba também referente a situação da venda 

dos imóveis que estava englobado a matrícula lá nesse projeto, que o atual gestor hoje, o 

prefeito retirou. Tudo bem, ele retirou, mas que ele não fosse lá no campo do Santa Rita fazer 

vídeo, dizendo que era fake News, isso aí não é fake News, porque o que eu falo, eu sustento e 

não vão me calar, viu senhor presidente. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Questão de 

ordem, vereador Marquinho. [VER. ANTÔNIO MARCOS DE ABREU]: Questão de ordem senhor 

presidente. Como o senhor quer que eu fale sobre o outro assunto, eu acho que é o seguinte: o 

vereador Márcio, falou a mais na tribuna e ninguém foi cortado, então eu acho o seguinte, se é 

para um, é para todos. Se é para cortar um, vamos cortar todo mundo. [PRES. VER. EDUARDO 

DADE SALLUM]: Eu sou de outra opinião. Nós somos vereadores eleito pelo povo para falar, não 

é verdade? Nas não temos aqui uma britadeira, nós não temos aqui uma máquina para mexer 

com a infraestrutura e nós não temos como executar nada aqui, não é verdade? O que nós 

temos aqui: microfones, não é verdade? Para nós sermos a voz do povo. Então na dúvida se 

podem ou não, a interpretação dessa presidência é que pode, deixa o debate comer, vamos 

deixar as pessoas falarem, principalmente aqueles que são representantes do povo. Eu sei, um 

dia a oposição vai reclamar, outro dia o governo vai reclamar aqui dentro, mas nós estamos 

tentando ser o máximo isonômico possível. Eu acho que o vereador tem que ter voz e falar ou 

senão a gente fecha para todo mundo e não é a minha vontade, acho que não podemos ter esse 

tipo de postura. Então a minha interpretação é que a vereadora Cíntia, vereador Marquinho, 

estava na pauta, visto que a Moção do vereador Márcio, falava sobre o campo de Santa Rita, 

que era um objeto desse projeto de lei. Então acredito nisso e se fosse alguém do governo 

também fazendo essa menção, eu interpretaria da mesma forma também. Então acho que a 

gente tem que flexibilizar, porque aqui é uma casa para dar voz ao povo e nós como 

representante do povo, tem que ter voz para isso. Eu concedo questão de ordem se for sobre 

outro assunto, vereador. Eu peço ao senhor, que se mantenha em questões regimentais na 

questão de ordem, por gentileza vereador Márcio. [VER. MÁRCIO ANTÔNIO DE CAMARGO]: 

Sim. senhor presidente. Eu vou falar novamente referente a questão da solicitação do líder do 
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governo, referente ao Projeto de Lei nº 077, que foi elaborado pelo executivo no dia 26 de 

setembro, totalmente fora do tempo hábil, deveria ter feito anteriormente aqui para essa casa 

e foi feito a leitura no dia 30/10, que foi na segunda-feira passada ,na última sessão. Então 

senhor presidente, inclusive o executivo como eu já tinha falado para o senhor, ele tem 

encaminhado vários projetos aqui infelizmente errôneo, da maneira errada. Então o que que 

acontece: a minha preocupação nobres pares e público que nos assistem, é que realmente nós 

vereadores, nós possamos analisar no tempo hábil cada projeto, seja um projeto de grande 

relevância ou não, mas precisamos analisar. Porque se nós de repente assinarmos e aprovarmos 

um projeto aqui, um projeto da maneira errada, nós também vamos assinar um atestado, 

desculpa da minha expressão. Um atestado de burrice também, porque nós 17 vereadores, nós 

temos que analisar cada projeto que chega aqui, porque o executivo, ele tem encaminhado 

vários projetos para essa casa e ele tem retirado porque ele errou e se de repente ele erra nesse 

projeto aqui e nós para querermos ajudar, para querermos fazer com que as coisas andem 

rápido e nós votamos e assinamos um projeto da maneira errada? Daí fica ruim para nós 

também. Eu não sou contra, cada vez que tiver uma situação errada, o executivo tem que 

recolher o projeto seja esse ou seja qualquer outro. Agora nós temos que analisar, eu nem li, eu 

não vi esse projeto, entendeu? Pedi uma cópia para o jurídico, para que eu pudesse realmente 

dar uma analisada no projeto, que não é uma folha, são várias folhas aqui e a gente precisa. 

Agora se há um erro do chefe do executivo, da parte da administração, das pessoas que ali estão, 

eles estão errando, nós também não podemos errar. Tudo bem, é um projeto de grande 

relevância? Concordo completamente, só que nós não podemos assinar documento aqui sem a 

gente ler, eu não vou assinar um documento sem ter conhecimento, leitura do projeto, não é 

desse gestor, seja de qualquer gestor, sempre agir dessa maneira, senhor presidente. Então faço 

essa colocação e peço que realmente a gente possa. Já que foi feito a leitura na sessão passada, 

nós possamos analisar esse projeto durante essa semana e eu garanto para o senhor e para 

todos que estão nos assistindo, que na segunda-feira ou melhor, essa semana, antes de finalizar 

a semana, a minha assinatura é favorável, não tenha maneira alguma. E outra, não tente colocar 

que o Márcio, é contra, que o Márcio, não é contra. Eu sou favorável para aquilo que é bom para 

nossa sociedade, mas assinar documento, assinar cheque em branco, não assino nem para o 

meu filho, muito menos para esse prefeito. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Questão de 

ordem, vereador Marquinho. [VER. ANTÔNIO MARCOS DE ABREU]: Questão de ordem ,senhor 

presidente. Eu acho o seguinte: esse projeto foi feito a leitura segunda-feira da semana passada, 

nós tivemos uma semana para analisar o projeto. E outra coisa, todo o projeto de lei passa na 

mão dos procuradores dessa casa, se tivesse algum projeto errado, os procuradores iam colocar 

a sua posição em relação ao projeto. O parecer do procurador é favorável, quer dizer, não custa 

nada a gente seguir um projeto do procurador e votar isso aí o mais rápido possível, que uma 

semana corre risco, é complicado, você sabe disso, senhor presidente. É correr risco de perder 

médicos aqui no nosso município. E outra, se não tivesse parecer do procurador, eu ia ser o 

primeiro a falar, não tem parecer do procurador, mas tem o parecer do procurador favorável e 

esse projeto é simplesmente, é um projeto básico, que é autorizando o poder executivo a pagar 

o que é de direito do médico. Então eu não vejo nenhuma preocupação em relação ao nosso 

projeto e outra, se eu tiver falando bobagem, pode alguém me desmentir aqui dentro dessa 

casa. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Bom, espera um pouquinho. Nós vamos encerrar 

este assunto. O senhor quer questão de ordem, é sobre esse assunto vereador? Então tá, eu vou 

dar a questão de ordem para o senhor vereador Paulinho e eu vou encerrar esse assunto, que 

eu preciso passar a palavra, peço até desculpa ao vereador Maurício, que também está 

esperando para usar o tempo de fala. Pois não, vereador Paulinho. [VER. PAULO SÉRGIO DE 

ALMEIDA MARTINS]: Obrigado, senhor presidente. Eu queria destacar aqui, senhor presidente. 
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Sempre, não é nessa gestão, na gestão passada sempre veio projetos como dizem aqui, a toque 

de caixa e eu não era da base, certo? Eu era oposição e nunca neguei uma assinatura, os 

vereadores estão de provas aí. Agora porque trocou e a pessoa é contra, aí fica querendo atrasar 

nossa cidade. Então está errado senhor presidente, sempre teve e sempre vai ter. Obrigado, 

senhor presidente. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Então é o seguinte: nós vamos 

encerrar esse assunto. Vereador Márcio, não vai mudar de posição? É a posição do senhor? 

Continua na mesma posição. Então vereador, a solicitação de paralização da sessão fica 

prejudicada. O vereador Márcio, falou que vai, ele tem o tempo regimental e pelo tempo 

regimental, ele está dentro da lei. Então se ele vai utilizar o tempo regimental dele, o vereador 

acha que estará pronto. O senhor consegue apreciar, vereador Márcio. Gente, só um segundo; 

eu queria pedir à plateia que dê um minuto por favor. Vereador Márcio, por favor, vereador 

Márcio, por favor. O vereador Márcio disse que deixará o projeto pronto para ser apreciado na 

próxima sessão, então assunto encerrado. Com a palavra, vereador Maurício Couto. [VER. 

MAURÍCIO COUTO]: Boa noite a todos. Todos que estão aqui, todos que estão nos ouvindo. 

Requerimento nº 3720, requer do prefeito que informe a possibilidade de pintar uma faixa de 

pedestre na Rua Benedito Faustino da Rosa, em frente à Drogaria Planalto e nesse mesmo local 

também, para criar uma vaga para idoso e deficiente físico em frente essa farmácia. E também 

quero falar sobre o Requerimento nº 3718, sobre a questão da resposta ao Requerimento nº 

2300, sobre qual o motivo do ultrassom não ofertado 24 horas por dia, para paciente internado 

na clínica médica e ala cirúrgica. E quero também convidar todos para o dia 9, quinta-feira às 19 

horas, para uma palestra, uma Sessão Solene, uma palestra sobre Doação de Órgãos. É um tema 

bem delicado, que gera vida. Então todos que estão assistindo, que tenha interesse sobre essa 

questão, que venha participar conosco aqui. Deus abençoe a todos. [VER. MÁRCIO ANTÔNIO 

DE CAMARGO]: Obrigado pelo aparte, nobre vereador. Eu quero dizer aqui, a todos que nos 

acompanham, que nos ouvem, realmente os nossos questionamentos feitos em bloco, temos 

feito um bom trabalho, mostrando para a sociedade a verdade, a realidade, isso é muito bom, 

cada um de nós temos a consciência super tranquila, eu acredito que aquele que realmente 

desenvolve um ótimo trabalho, ele dorme super tranquilo. Eu tenho certeza que aquele que 

realmente faz pensando muito das vezes no benefício próprio, isso não traz benefício nenhum 

para nossa sociedade e muito menos para aquele que acha que está ganhando, isso para nós 

infelizmente é retroceder, nós jamais podemos fugir dos nossos princípios, daquilo que é bom 

para nossa sociedade, daquilo que é bom para o futuro dos nossos filhos, da nossa nação 

tatuiana e o que a gente expõe aqui, realmente é a verdade, doa a quem doer. Viu, nós estamos 

num país democrático, estamos dentro de uma casa democrática, que a gente pode falar, mas 

jamais alguém pode nos calar, entendeu? O que a gente fala, o que a gente quer aqui, que tem 

uma plateia bastante volumosa, que venha bastante pessoas aqui nos assistir, que assistam pela 

TV Câmara, mas que também haja um respeito de ambos os lados, isso é muito importante, 

temos que respeitar o cidadão e o cidadão também tem que respeitar cada um de nós que 

estamos aqui, representando a nossa sociedade, nós fomos eleito para trabalhar em prol do 

nosso povo, fiscalizar, que isso são os atos do vereador, que é fiscalizar em benefício da nossa 

população, principalmente daquele povo menos favorecido e é o que nós temos feitos aqui. Eu 

principalmente como vereador, eu tenho uma super tranquilidade e tem falado a verdade, eu 

não ando com mentira, não sou sem vergonha, não sou pilantra, eu sou uma pessoa que eu 

represento, eu fui eleito três vezes por força popular, com a graça de Deus, primeiramente e a 

força do povo, principalmente o povo da região sul da cidade. Desde já eu agradeço, muito 

obrigado e um boa noite a todos. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Vamos votar então. A 

senhora quer pedir que vote algum Requerimento em separado, Moção ou não? Então posso 

votar os Requerimentos e as Moções e depois concedo questão de ordem à senhora vereadora. 
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Então neste momento coloco em votação os Requerimentos, APROVADOS por 16 votos. Em 

votação as Moções, APROVADAS por 16 votos. Questão de Ordem, vereadora Micheli Vaz. [VER. 

MICHELI VAZ]: Senhor presidente, eu gostaria de deixar relatado,  agradecer vossa excelência e 

também agradecer a todos os funcionários dessa casa de leis. No dia 31 de outubro, na última 

terça-feira nós realizamos a palestra Outubro Rosa, teve conosco doutor Paulo Rudo, 

ginecologista, especialista em saúde da mulher que trouxe a todos uma palestra excelente, 

inclusiva, uma palestra de informação a todos os presentes. Essa casa ficou repleta de mulheres, 

com mais de 150 pessoas participantes. Então eu quero agradecer o senhor que cedeu o espaço 

e todos os funcionários que trabalharam também e me ajudaram nessa Audiência Pública. 

Obrigada. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado vereadora e parabéns pela 

organização vereadora, dessa audiência tão importante para nossa cidade. Requerimentos ao 

Senhor Prefeito nº 3604, 3616 a 3619, 3628, 3631, 3632, 3689 a 3733, 3738 a 3745, 3747 a 3572 

e 3754/2023; Requerimentos às Comissões nº 3734 a 3737, 3746 e 3753. Pela ordem, vereador 

Márcio do Santa Rita. [VER. MÁRCIO ANTÔNIO DE CAMARGO]: Senhor presidente, eu vou fazer 

um relato aqui, eu gostaria de pedir encarecidamente ao senhor, que todos aqueles que 

realmente vem aqui nessa câmara, nessa plateia, que sejam sempre bem-vindos a essa casa de 

leis, como todos nós agradecemos. E que se realmente pela primeira vez estiveram pessoas aqui 

ligado ao senhor prefeito, fazer manifestação, ele não está como munícipe, ele além de ser um 

munícipe, ele é um cargo comissionado do senhor prefeito, que nem o senhor Anderson, que 

está aqui e os demais que estão aqui também. Inclusive ele me apontou aqui me chamando de 

pilantra, esse tipo de colocação, senhor presidente, eu peço encarecidamente ao senhor, que 

fique registrado nos anais dessa casa, porque qualquer coisa que houver, não somente com esse 

vereador, mas qualquer outro vereador, eu acho assim: a casa é uma casa democrática, mas 

chegar aqui e afrontar um vereador dizendo ser munícipe e chamar o vereador de pilantra, ele 

sendo um cargo comissionado do senhor prefeito, eu acho que isso nós não podemos aceitar 

senhor presidente, não somente ele, como qualquer um. Eu acho que esse tipo de situação, eu 

não estou aqui para discutir com munícipe, eu não estou aqui para discutir com cargo 

comissionado, eu não estou aqui para discutir. Agora chegar aqui e afrontar, eu acho que se 

tiver que haver qualquer tipo de discussão, que tem que haver entre nós vereadores, referentes 

as matérias que são colocadas dentro dessa casa. Agora seja qualquer munícipe ou 

principalmente cargos comissionados, chegar aqui e afrontar vereador. E está lá gritando. Agora 

nós não podemos aceitar senhor presidente, eu peço encarecidamente essa situação, por 

gentileza. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Está registrado vereador, nos anais dessa 

casa. Convoco Sessão Extraordinária, logo após esta Sessão Ordinária, para a apreciação dos 

seguintes Projetos de Leis: Projeto de Lei nº 50/2023, 78/2023 do Executivo; Projeto de lei nº 

49/2023, 52/2023 do Legislativo; Projeto Decreto Legislativo nº 21/2023, 29/2023 do 

Legislativo. Os senhores e as senhoras vereadoras, estão devidamente convocados para Sessão 

Extraordinária, logo após esta Sessão Ordinária. Que o senhor secretário proceda à leitura da 

Carta de Denúncia à Presidência da Câmara. [1º SEC. VER. RENAN CORTEZ]: *Carta de denúncia 

- ARI ANTÔNIO DOMINGUES – Ari Antônio Domingues, brasileiro, casado, portador de RG: 

21.971.516-SSP, com endereço profissional na Rua Prefeito Alberto dos Santos nº 81ª. ((Leitura 

na Íntegra)). [VER. ANTÔNIO MARCOS DE ABREU]: Questão de Ordem. Eu não estou 

conseguindo ouvir e também quero uma cópia dessa denúncia para mim e se algum vereador 

quiser também. [VER. MICHELI VAZ]: Questão de Ordem senhor presidente. Eu gostaria de uma 

cópia dessa denúncia. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Todos os vereadores gostariam 

da cópia? Então vou solicitar à secretária, que proceda cópia a todos os vereadores. [1º SEC. 

VER. RENAN CORTEZ]: ((Leitura na Íntegra)). [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado 

vereador Renan. Eu já concedo Pela Ordem, vereador, senhor secretário. Os Requerimentos que 
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disse convocar em Extraordinária, são de nº 3606, 3620, 3622, 3633, 3635, 3675, 3734, 3736, 

3737, 3746 e 3753. Aproveitando para agradecer a comissão de constituição de justiça por terem 

tão rapidamente tornado aptos para votar, estes Requerimentos para esta Sessão 

Extraordinária. Questão de ordem, vereador Márcio do Santa Rita. [VER. MÁRCIO ANTÔNIO DE 

CAMARGO]: Eu gostaria só de acrescentar, senhor presidente referente a essa denúncia feita 

por esse cidadão, referente ao mandato deste vereador que representa de verdade a nossa 

sociedade, foi errôneo também a colocação de 800, ele errou na quantidade de voto que eu 

tive. Ele protocolou uma quantidade a mais de voto, então ele está equivocado na questão da 

colocação de voto que esse vereador teve, talvez ele está profetizando que eu vou ter essa 

quantidade de voto nas próximas eleições, assim se Deus permitir. Então depois precisa corrigir 

isso, porque a quantidade de voto que ele colocou aí, foi colocado da maneira errônea. E graças 

a Deus, estou super tranquilo, eu tenho a consciência super tranquila, que Deus acima de , com 

certeza. Forte abraço. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Aprecio a gentileza do senhor 

vereador né. Se a vida dá limão, vamos fazer uma limonada, não é vereador. Que o senhor 

secretário, proceda a leitura dos Votos de Pesar desta sessão. [1º SEC. VER. RENAN CORTEZ]: 

*Votos de Pesar à digníssima família de: FRANCISCO ROMÁRIO NUNES DE LIMA. Autoria: João 

Éder; LAURO TIBÚRCIO. Autoria: Maurício Enfermeiro; MÃE DA ROSA, SENHORA LÁZARA. 

Autoria: Em nome da casa; CLÁUDIO GUARUGI COMELLI. Autoria: Em nome da casa e Marquinho 

de Abreu. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Um minuto de silêncio como homenagem 

póstuma aos falecidos. Nada mais havendo a tratar, em nome de Deus, o Presidente declarou 

encerrada a presente Sessão Ordinária. Solicito aos senhores e às senhoras vereadoras, que se 

mantenham nas dependências da Câmara Municipal, para que em dez minutos, iniciemos 

Sessão Extraordinária. Para ficar constando, lavrou-se esta. Câmara municipal de Tatuí, Edifício 

Tancredo Neves, aos seis dias do mês de novembro do ano de dois mil e vinte e três. 

         Sala das Sessões, 06 de novembro de 2023. 

 

        ___________________________________ 

EDUARDO DADE SALLUM 

Presidente 

 

       ___________________________________ 

RENAN CORTEZ 

1º Secretário 
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Câmara Municipal de Tatuí, 13 de novembro de 2023
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